
 

 
 
 
 

Ricardo Monreal califica de lamentable disputa entre 
morenistas en NL; "sin la unidad no se logra nada" 

 

 
 
En relación con las disputas internas entre los militantes de Morena sobre quién será el 
próximo candidato a la gubernatura de Nuevo León, Ricardo Monreal, coordinador de la 
bancada de Morena en la Cámara de Diputados, calificó este conflicto como lamentable. 
 
En entrevista para Telediario Radio con Luis García, Monreal destacó la importancia de 
trabajar en unidad y evitar los ataques, advirtiendo que esta situación podría generar 
desconfianza entre la ciudadanía. 
 
"Solo mencionarles y decirles que sin la unidad no se puede lograr nada, que las disputas 
internas, que ahora ya se observan en Nuevo León, sí lo he visto, porque llegué hace unas 
horas, ayer y otros días. He visto que ya empiezan las secciones internas y los alineamientos 
en favor de uno u otro candidato o candidata, pero es muy lamentable que se dividan, que 
nos ataquemos y que no generemos condiciones de confianza con los ciudadanos. Todos los 
pleitos internos generan desconfianza ciudadana", dijo. 
 
El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados expresó que pedirá a 
los militantes trabajar en unidad con la Presidenta y dejar de lado las disputas, con el 
objetivo de evitar divisiones dentro del partido. 
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"Yo hablaré ahora con algunos actores políticos de aquí, de Nuevo León, para llamarlos a la 
unidad y para llamarlos al cierre de filas con la presidenta Claudia Sheinbaum. Nuestra 
obligación como dirigentes políticos es no permitir que la división termine con la esperanza 
de los pueblos, y eso es lo que vamos a hacer en Nuevo León", señaló. 
 
 
El coordinador de la bancada de Morena expresó que pedirá a los militantes trabajar en 
unidad con la Presidenta / Luis Guerra 
ampliar 
 
Afirma que revisarán a fondo la contaminación por refinería de Cadereyta 
En cuanto al problema de la contaminación en Nuevo León y la refinería de Cadereyta, el 
legislador señaló que existe la intención de tomar medidas para mejorar y revisar a fondo la 
calidad del aire. 
 
"Sí hay la intención de parte del gobierno que encabeza la doctora Claudia Sheinbaum de 
revisar a fondo este problema, que no es nuevo, tiene décadas. Hay ciudadanos que desde 
hace varias décadas o años han pedido que se cierre, se relocalice o se cambie la ubicación 
de esta refinería que está en Nuevo León", dijo el lesgislador. 
 
Asimismo, mencionó que en las próximas semanas, la presidenta de México, junto con 
Petróleos Mexicanos, tomará una decisión sobre las acciones a seguir para abordar el tema 
de la calidad del aire. 
 
"La doctora Claudia Sheinbaum ha dicho que en los próximos meses, próximas semanas, 
estará tomando decisiones. Pemex también, porque es un asunto que no se le ha olvidado 
a la doctora. Durante la campaña se lo plantearon, y lo comentó. Seguramente lo atenderá. 
Y nosotros en el Congreso de la Unión estamos dispuestos a acompañarla, porque es una 
medida ejecutiva que tiene que ver con la Secretaría del Medio Ambiente y con una decisión 
de la Presidenta de la República más que con la creación de leyes", mencionó. 
Por último, Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de 
Diputados, afirmó que el Congreso de la Unión está dispuesto a acompañar las medidas 
ejecutivas que se tomen al respecto. 
 
Aprobarán reforma a Ley del Infonavit en febrero 
El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, 
informó que será el próximo 1 de febrero cuando se apruebe la reforma a la Ley del 
Infonavit, que incluirá cambios en 30 de sus artículos. 
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En entrevista para Telediario Radio con Luis García, Monreal señaló que en las próximas 
horas se llevará a cabo una reunión en la que están convocadas las comisiones 
dictaminadoras: la de Vivienda y la de Trabajo. 
 
"Hoy están convocadas las comisiones dictaminadoras, la de Vivienda y la de Trabajo, para 
aprobar la minuta y el dictamen, pero no será el mismo. Este dictamen no será el mismo 
que se aprobó en la Cámara de Senadores, que fue la cámara de origen y que, en efecto, se 
aprobó a finales de diciembre. Habrá modificaciones en alrededor de 30 artículos, en los 
que se recupera el carácter tripartito de la representación en los órganos, la transparencia,  
 
la rendición de cuentas y las auditorías por parte de la Auditoría Superior de la Federación, 
que no se permitían anteriormente. Esta ley del Infonavit tendrá modificaciones muy 
importantes y, en efecto, la idea es discutirla, liberarla y votarla el próximo 1 de febrero", 
dijo. 
 
El legislador minimizó que los cambios, que han generado debate y polémica nacional, se 
avalen el día de arranque del periodo de sesiones, al advertir que no será la primera vez que 
ocurra algo así. 
 
"Es obligatorio que nos reunamos, Luis. Ese día, necesariamente, de acuerdo con la 
Constitución, tenemos que reunirnos diputados y senadores para inaugurar, para iniciar, 
para dar apertura al periodo... No sería la primera ocasión en que se haga esto; siempre 
después de la instalación formal se cita a comisiones o al pleno para deliberar sobre un tema 
que ya está totalmente discutido en las comisiones dictaminadoras", señaló. 
 
Hay preocupación normal por llegada de Trump: Monreal 
Respecto a la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, el coordinador 
de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados señaló que existen 
preocupaciones debido a los decretos que firmó y a la posibilidad de que esto afecte la 
economía de nuestro país. Sin embargo, aseguró que prevé que se obtendrán buenos 
resultados. 
 
"Yo diría que hay una preocupación normal. Creo que nadie puede estar tranquilo frente al 
anuncio, la firma y la puesta en marcha de órdenes ejecutivas que afectan a la economía, 
que afectan a la convivencia y que afectan financieramente a nuestro país. Nadie puede 
estar tranquilo, sin embargo, es una expresión que a mí me da esperanza de que puede dar 
resultados", agregó. 
Ante esto, señaló que el Congreso de la Unión se está preparando para enfrentar posibles 
escenarios, como el aumento de los aranceles y las posibles deportaciones masivas. 
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"El Congreso se está preparando, legislativamente, para enfrentarlas. No vamos a dejar solo 
al pueblo de México ni a los migrantes, ni tampoco vamos a permitir que la economía se 
afecte artificialmente con medidas unilaterales", dijo. 
Aunque Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, 
mencionó que en una reunión que sostuvo el jueves con la presidenta de México, la vio 
tranquila respecto al tema de Estados Unidos. 
 
https://www.milenio.com/politica/ricardo-monreal-lamenta-disputa-interna-morena-
nuevo-leon-gubernatura  
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